

Neues Projekt: „Blasmusik im Steinbruch“

Samstag, 18. August: Sommerkonzert inmitten des Porphyr

Einen ganz außergewöhnlichen Sommerkonzertabend wollen die Verantwortlichen der Musikkapelle Leifers im Porphyrbruch „Flor“ am Breitenberg beim Untersteiner Hof organisieren.

Durch diese neue Konzert-Initiative soll der historische Steinbruch bekannter gemacht und das Interesse bei der Leiferer Bevölkerung zu einem besonderen Blasmusikabend geweckt werden.

Das Projekt „Blasmusik im Steinbruch“ findet am Samstag, 18. August statt. Bei Schlechtwetter wird die Veranstaltung auf den Sonntag verlegt.

Ab 18.15 Uhr werden die Zuhörer mit Shuttlebussen von Leifers zum „Konzertplatz“ gebracht.

Um 19 Uhr musizieren im Halbstundentakt die Jungböhmisches, die Böhmisches und die Altböhmisches der Musikkapelle. Zum leiblichen Wohlbefinden werden ein „Speckbrett“ und Strudel sowie Getränke angeboten.

Um 20.30 Uhr beginnt das Konzert der Musikkapelle mit szenischer Untermahlung durch Lichteffekte.

Von 22 bis 24 Uhr wird die Blasmusikband „Pamstidn Kings“ zur Unterhal-

tung aufspielen. Ab 22.30 Uhr gibt es wieder Rückfahrtgelegenheiten nach Leifers.

Marketenderin heiratet

Herzlichen Glückwunsch für Evelyn & Valentin!



Am 21. April schlossen Evelyn Pircher und Valentin Platter den feierlichen Bund der Ehe. Unsere Evelyn ist seit 13 Jahren Marketenderin der Musikkapelle Leifers. Bereits seit mehreren Jahren ist sie sogar unsere „Chef“-Marketenderin. Evelyn und Valentin haben in der Kirche von Seit zueinander „Ja“ gesagt und anschließend mit ihren Familien und vielen Freunden, den festlichen Tag in gebührender Weise im Restaurant Seehofkeller in Kaltern gefeiert. Bereits einige Tage zuvor hatten die Leiferer Musikantinnen und Musikanten dem Hochzeitspaar ein Ständchen aufgespielt.

Auch Musikkapelle empfängt den Bischof

Große Feierlichkeit wegen restaurierter historischer Pfarrkirche



Die Musikkapelle mit feierlicher Prozessionsmusik beim Einzug zur alten Pfarrkirche.

Anlässlich der Weihe des Volksaltars und Ambos sowie der abgeschlossenen Restaurierungsarbeiten der historischen Pfarrkirche, durfte auch die Musikkapelle Leifers, zusammen mit vielen anderen Vereinen, unseren Bischof Ivo Mulser bei der feierlichen Prozession zur alten Pfarrkirche begleiten.

Auch die Statue der Gnadenmutter von Weißenstein wurde in der Prozession mitgetragen.

Ein altes Ölgemälde aus dem Jahre 1791 bezeugt von der Prozession, anlässlich der dreitägigen Feierlichkeiten zur Übertragung des Gnadenbildes von Weißenstein, welches bereits 1787 nach der Auflösung des Klosters durch Kaiser Josef II. von Weißenstein nach Leifers überführt worden war, vom Seiten-

altare auf den Hochaltare der Pfarrkirche von Leifers. Nach Berichten soll Leifers nie eine größere Feierlichkeit erlebt haben. Viele tausend Fremde aus Nah und Fern und viele prominente Gäste haben sich eingefunden. Das Bild zeigt auch eine Gruppe von Musikanten, welche in der Beschriftung des Bildes als „Die Herren Musikanten“ bezeichnet werden. Die Gruppe zeigt folgende Besetzung: zwei Schalmeyen, zwei Waldhörner, vier Oboen, fünf Streicher und zwei Fagotte. Abgebildet ist auch „Das klingende Spiel“, bestehend aus einem Trommler und zwei Schwegelpfeifern. Diese erste geschichtliche Darstellung, einer Gruppe von Musikanten in Leifers, ist viel älter als die offizielle Gründung der Musikkapelle Leifers.



Sonntag, 22. bis Samstag, 28. Juli:

Jungbläserwoche

Fölserhof in Unterradein

Sonntag, 29. Juli:

Vereinsgrillfest mit Familie

Freitag, 3. August:

Einmarsch beim Laubenfest in Neumarkt

Samstag, 18. August:

Blasmusik im Steinbruch Flor

Breitenberg beim Untersteiner Hof ab 19 Uhr

Samstag/Sonntag, 1./2. September:

Besuch des Tiroler Blasmusikfestivals

Sonntag, 9. September:

Konzert - Bozner Blasmusikerevent